



Ein Ausritt zu Pferd gehört zu den intensivsten Naturerlebnissen für Mensch und Tier.



Vor allem Mädchen lieben es, beim Voltigieren auf dem laufenden Pferd ihre Kunststücke zu zeigen.



In den Ställen des Reit- und Fahrvereins ist immer etwas los, auch wenn die Pferde einmal drin bleiben müssen.

Verein der Woche

Reit- und Fahrverein Kulmbach

Name des Vereins:	Reit- und Fahrverein Kulmbach e. V.
Anschrift:	Kessel 2, 95326 Kulmbach
Gründungsjahr:	1953
Abteilungen:	Reiten, Voltigieren
Zahl der Mitglieder:	Etwas über 200
Jüngstes Mitglied:	Lisa L., 6 Jahre
Ältestes Mitglied:	Helmut K., 84 Jahre
Vereinsfarben:	Schwarze, braune und weiße Pferde
Herausragende Ereignisse bzw. größte Erfolge (ab 1996):	Vizemeister im Voltigieren bei den bayerischen Meisterschaften in München, erste Plätze bei den fränkischen Meisterschaften sowie viele vordere Plätze auch im Reiten bei den umliegenden örtlichen Turnieren
Jahresbeitrag:	Erwachsene 60 Euro, Kinder/Jugendliche bis 18 Jahre 37 Euro
Vorsitzende(r), 2. Vorsitzende(r):	1. Vorsitzende Adelheid Nützel, 2. Vorsitzender Dietmar Krause, 3. Vorsitzende Doris Kretzschmar
Internet-Homepage:	www.rfv-kulmbach.de
E-Mail-Adresse:	info@rfv-kulmbach.de
Anstehende Projekte und Ziele:	Die Förderung von Kindern und Jugendlichen liegt dem Verein besonders am Herzen. Ferienreitkurse bieten einen guten Einstieg in den Umgang mit Pferden.
Ohne ihn/sie geht bei uns im Verein (fast) nichts, weil er/sie die gute Seele des Vereins ist:	Die Reitlehrerin Ute Gack ist früh die Erste und abends die Letzte, sie kümmert sich neben den Pferden auch um die Kinder und alle Reiter, sie macht einfach alles...
Sonstiges:	Neben dem Reiten wird auch die Geselligkeit gefördert durch regelmäßige Frühlings- und Herbstfeste und die Weihnachtsfeier, die Einnahmen sowie Spenden werden immer dringend benötigt, da die beste Versorgung der Pferde immer im Vordergrund steht.

Möchten Sie, dass Ihr Verein auch hier steht oder haben Sie Fragen zur Anmeldung? Dann schreiben Sie einfach an die E-Mail-Adresse: vereinderwoche@frankenpost.de



Die viertägigen Ferienreitkurse des Vereins werden sehr gut angenommen, insbesondere vom Reiternachwuchs. Neben der Vermittlung von Theorie und Praxis des Sports prägen sie auch den Gemeinschaftssinn.